

Deutschland Nullland

Sonntag, 9. Februar 2014

Die jüngste Äußerung im deutlichsten Klartext der amerikanischen Diplomatin Victoria Nuland entfachte einige Protestreaktionen, wurde aber gleich "schadensbegrenzend" relativiert. Der Fokus richtet sich auf das böse Russland, das, wie üblich, gezielt "desinformiert" habe. Ukrainische Oppositionelle wie deutsche Politiker beschwichtigen und versuchen die heikle Sache als "einmaligen verbalen Ausrutscher" abzutun.

Kolumne "Wort zum Sonntag", Haimo L. Handl, 9. 2. 2014